



bayas



Zarzamoras: La oferta sigue siendo baja debido a que el clima frío y húmedo ha ralentizado significativamente la producción en comparación con las últimas semanas. Una vez que las condiciones mejoren, se espera que los volúmenes se recuperen rápidamente y vuelvan a niveles altos. Persisten los problemas de calidad, con frutos rojos y ocasionalmente sobremaduración.

Arándanos: Entrando en el punto más bajo de la temporada de importación, un período que se espera que dure un par de semanas. Los volúmenes de Perú están disminuyendo, ya que las primeras llegadas de Chile aún están pendientes. El aumento de los volúmenes de México debería ayudar a compensar los problemas de suministro.

brócoli



Brócoli: La oferta es escasa debido a que los productores enfrentan problemas de podredumbre de la espiga y calidad causados por las fuertes lluvias de otoño en Yuma. La demanda ha aumentado y el producto ya se está enviando desde la región. Se espera que la oferta se mantenga limitada en las próximas semanas, con una calidad que se describe como regular en el mejor de los casos. Se esperan más lluvias y los precios del mercado han subido.

Brocolini: La oferta es escasa debido a que la demanda sigue en aumento. Los productores ya están enviando desde Yuma y el mercado ha respondido a los desafíos actuales con precios más altos. Se espera que la fuerte demanda continúe junto con estos aumentos.

coles de Bruselas



EXTREMAS Los suministros siguen siendo extremadamente escasos, y la calidad general se mantiene en niveles aceptables. Se espera que la disponibilidad se mantenga muy limitada en las próximas semanas, ya que la producción mexicana sigue siendo baja. Los continuos problemas de calidad están presionando aún más la oferta. De cara al futuro, solo se prevé una mejora gradual, y es probable que los volúmenes se mantengan por

ALERTA DE

Mercado

Semana 1: Diciembre 29 - Enero 4, 2026

debajo de lo normal hasta que se complete la transición completa a la nueva región de cultivo.

apio



EXTREMOS La oferta se mantendrá muy escasa a medida que la demanda siga aumentando. Se espera que otras regiones se conecten pronto, pero es probable que los precios del mercado se mantengan altos hasta que mejore la oferta en Yuma.

hierbas



Cilantro: Hay poca oferta y buena calidad. La demanda se mantiene fuerte, con envíos desde Oxnard y México. Los precios del mercado han aumentado debido a las crecientes transiciones y la mayor demanda. Se espera poca oferta y precios más altos en las próximas semanas.

lechuga



Romana: La oferta es menor debido al aumento de la demanda. Los productores ya están enviando desde Yuma, y se espera que la calidad y el peso mejoren. Se espera que los precios del mercado se mantengan altos hasta la próxima semana. También se pronostica lluvia para Yuma.

hongos



Los suministros son muy limitados y la demanda ha aumentado este mes. La calidad general es aceptable, y los productores están lidiando con una plaga de mosquitos. Los insecticidas que antes controlaban estas plagas ahora son menos eficaces o ya no están aprobados, ya que los mosquitos han desarrollado resistencia. Se espera que el problema persista durante varias semanas, aunque el clima más frío debería ayudar a reducir las poblaciones. Los productores anticipan problemas de suministro que se prolongarán hasta diciembre.



ALERTA DE Mercado

cebollas verdes



EXTREMAS La oferta se mantendrá muy limitada esta semana, ya que los productores informan de una disponibilidad reducida dadas las condiciones actuales del mercado. Se espera que esta tendencia continúe durante las próximas semanas. Los precios de mercado se mantendrán elevados a medida que aumente la demanda, mientras que la calidad es aceptable. Es probable que la oferta se mantenga limitada y los precios altos hasta que mejoren las condiciones.

pimientos



El suministro en el centro de México es limitado debido a la nubosidad que retrasa el desarrollo del color y provoca un tono verdoso, pero la calidad se mantiene aceptable. Se espera que la disponibilidad mejore en un plazo de 7 a 14 días a medida que aumente la producción en invernaderos de Sinaloa y se estabilicen las condiciones.

chiles



La oferta es mixta a medida que la producción en la región oriental disminuye y México cambia de región de cultivo, lo que resulta en una disponibilidad limitada de algunos productos y una calidad desigual, en particular la de finales de temporada de Baja California. Se espera que las condiciones mejoren gradualmente durante las próximas dos semanas a medida que aumenten los volúmenes de Sinaloa, el clima más cálido favorezca las nuevas cosechas y se fortalezca la oferta y la calidad en general.

piñas



EN EL RADAR Se espera una contracción de los mercados debido a la preocupación de los productores por la oferta del primer trimestre de 2026. La demanda se mantiene alta y los volúmenes disponibles pueden fluctuar según la región. Las llegadas de importaciones son constantes, pero el tamaño variará. Se prevén mercados más firmes y la posibilidad de una presión alcista sobre los precios.



Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy